
 

 

 

 

 

 

 
  
 

 

 

 

 

給食懇談会を１年生の希望の保護者のかたを対象に実施しま

した。ふだん子どもたちが食べている給食を試食し，その後１年

生の給食時の参観，懇談会といった流れで行いました。コロナウ

イルス感染症の流行で，三年間実施を見合わせてきた活動です。 

ＰＴＡの女性役員の皆様に配膳を手伝っていただき，子ども

たちが食べているメニューと同じものを試食していただきまし

た。味付けも程よく，野菜豊富で栄養バランスも考えられ，デ

ザートまでついていたので，参加者のかたがたの評価は高いも

のになりました。 

懇談会では，本校に給食を提供している北部給食センター長

の早川様，栄養教諭の坂口先生をお招きして，学校給食につい

て話をしていただきました。食材はできるだけ愛知県産を利用

し，安心安全な給食に心がけていることを話されました。 

学校給食についての概要やメニューのレシピなどについて

は，ホームページ（豊橋市教育委員会-学校給食課）に掲載され

ていますので，ご覧ください。子どもたちに人気の麻婆豆腐や

ドライカレーのレシピもあります。ご家庭でも簡単にできそう

です。ぜひ，ご活用ください。 

 

 

 

６月５日に，体育館にて児童集会を行いました。環境委員会による集会で，掃除の仕方について全校児

童に教える内容でした。環境委員の子どもたちが，ほうきの使い方，雑巾の使い方等をビデオを使ったク

イズで全校児童に教えました。当たり前のことのようですが，意外にできていないこともあり，改めて掃

除の仕方を認識できました。 

また，企画運営員の子どもたちが昨年度募集して決定した松葉小のキャラクター「マツピョン」を披露

してくれました。かわいいキャラクターに全校児童が盛り上がりました。 

松葉小学校では委員会活動に力を入れています。学校を今以上に過ごしやすく，楽しい環境にするため

に高学年がアイディアを出し合って活動しています。今後も「自主性」のある松葉っ子を目ざします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

世帯配付／地域回覧 

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより 
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第 ８ 号 

松葉小学校 

全校集会～掃除の仕方は大丈夫？～ 

給食懇談会～1年生～ 

＜環境委員の子どもが活躍しました＞ 

＜給食の試食タイムと懇談会＞ 

＜「マツピョン」のお披露目＞ 


